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Compte-rendu 
Réunion du bureau du Conseil de Quartier Pigalle-Martyrs 

Mardi 5 novembre 2024 
Mairie du 9e – Salle Emile Zola 

 
 
Présents : Hélène D’AUDIFFRET, Sophie FARRUGIA, Emmanuel HEBRARD, Claire HINCELIN, Marc MEDORI, Annick 
PUYÔOU-REGAIRAZ, Daniel STEINBRUNNER, Georges VAL, Christophe VARLEZ, Françoise TOMASINI (coordinatrice des 
conseils de quartier). 
 
Excusés : Elsa CARNEIRO, Nathalie COHEN, Carole GREFFRATH, Michel GUËT, Patricia JAFFRE-GRENIER, Jean-Maurice 
ROY, Adeline GUILLEMAIN (élue référente). 
 
 

1. Organisation de la fête de Noël 2024 
 

Le programme prévisionnel du Comité des fêtes conjoint aux conseils de quartier Pigalle-Martys et Anvers-Montholon 
est exposé :  
 

- Animations sous le kiosque à musique du square d’Anvers :  

 tambours du Paris Taiko ensemble (15 mins),  

 chorale du lycée Jules Ferry (30 mins), 

 musique dans l’esprit de Noël par le groupe The happening band (20 mins),  

 quintet de cuivres du groupe de jazz du CPA Valeyre (40 mins). 
 

- Des conseillers de quartier tiendront un stand de restauration :  

 vin chaud offert par l’association des commerçants de l’avenue Trudaine ; 

 sablés de Noël, chocolat chaud, jus de pomme aux épices commandés à l’association solidaire Tout autre 
chose.  
 

- Déambulation d’un comédien Père Noël, accompagné par des enfants du quartier déguisés en lutins. 
 

- L’association solidaire Tout autre chose tiendra un stand de vente d’accessoires pour Noël et de présentation 
de ses activités. 

 

- Le CPA Valeyre tiendra un stand de présentation de ses activités.  
 
Plusieurs conseillers de quartier se rendront disponibles pour distribuer des flyers, et exposer leur rôle ainsi que leurs 
activités au public.  
 
Mme Claire HINCELIN va proposer à une étudiante en école de maquillage de collaborer à la fête.  

 
2. Point sur l’adresse mail et les réseaux sociaux du conseil de quartier 

 
Afin de faciliter les contacts avec les habitants et commerçants de leur quartier, les conseillers s’engagent à récupérer 
les codes d’accès à leur compte Facebook et à créer une adresse mail propre au conseil. Ils créeront également un 
compte Instagram. 

 
3. Budget participatif du Neuf 

 
Des dates de marches exploratoires seront transmises ces prochains jours aux conseillers afin qu’ils puissent évaluer 
in situ la faisabilité des projets évoqués lors de la dernière réunion de bureau. 
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Aucune nouvelle idée n’est avancée à ce stade. 
 
 

4. Question de l’aménagement du tronçon de la rue de Châteaudun entre la place Kossuth et l’église 
de la Trinité  
 

Il est indiqué que l’aménagement réalisé sur le tronçon rue Lafayette-place Kossuth ne peut pas être prolongé vers 
l’église de la Sainte-Trinité en raison de la présence d’un tunnel de la ligne 12 à quelques dizaines de centimètres de 
la chaussée. Le tronçon aménagé est le seul qui pouvait accueillir des jardinières et des arbres.  
 
 

5. Désignation d’un représentant du bureau au Comité des usagers 
 
Aucun des conseillers présents ne souhaite rejoindre le Comité.  
 
 

6. Désignation d’un représentant du bureau au Comité de lutte contre le bruit 
 
M. Emmanuel HEBRARD est volontaire pour faire partie du Comité de lutte contre le bruit.  
 
 

7. Réactivation du Comité inter-quartiers des métiers d’art 
 
Aucun des conseillers présents ne souhaite rejoindre le Comité. 
 
 

8. Vote sur le projet associatif auquel contribuera le reliquat du budget de fonctionnement 2024  
 
La majorité des membres présents votent en faveur du projet de goûter qui sera organisé en 2025, pour des enfants 
en situation de précarité, par l’association Solidarités nouvelles pour le logement (qui œuvre notamment dans le 9e 
arrondissement de Paris).   
 
 

9. Projets de réunion publique 
 
Il est décidé qu’une réunion publique sera prochainement organisée sur le thème de la cybercriminalité.  
 
Une autre réunion publique pourrait être ultérieurement envisagée, afin d’éclairer les habitants du 9e sur la mise en 
œuvre de la rénovation énergétique dans les copropriétés.  
 
 

10. Utilisation du budget d’investissement 
 
La commande de deux banderoles bifaces est décidée. Celle-ci sera effectuée lorsque la date de la fête de quartier de 
printemps sera connue.  
 
 

11. Agenda 
 
La prochaine réunion de bureau aura lieu mi-décembre (date à déterminer).  


